

Guatemala, 24. Januar 2022

MITTEILUNG Nr.3
Eltern des Instituto Austriaco Guatemalteco

Liebe Eltern!

Das Komitee für Krisenmanagement war immer vorsichtig mit der Einhaltung der vom Ministerium für öffentliche Gesundheit und Sozialhilfe und dem Bildungsministerium. herausgegebenen Richtlinien.

Am Freitag, den 21. Januar, wurde das COVID-19-Update veröffentlicht, aus dem hervorgeht, dass die Gemeinde Guatemala sich im Ampelstatus „ROT“ befindet, also gemäß Verordnung 06-2022 des MSPAS in der Folge ein Unterricht im Hybridmodus nicht zulässig ist.

Am Sonntag, den 23. Januar, haben MSPAS und MINEDUC eine Mitteilung über die Vorschriften für den Betrieb privater Bildungsstätten herausgegeben, in dem die für den Betrieb von Bildungsstätten auf nationaler Ebene festgelegten Vorschriften im Ampelstatus „ROT“ geändert wurden (Mitteilung ist angehängt).

In dieser Mitteilung heißt es: „**Die gesetzlichen Bestimmungen und technischen Richtlinien werden in Kürze veröffentlicht**“, was bis zum jetzigen Datum nicht erfolgt ist.

Wir warten auf diese Veröffentlichung, um den Tag mitzuteilen, an dem wir den Hybrid-Unterricht unter Beachtung der Sicherheitsmaßnahmen fortsetzen werden.

Die Schule engagiert sich für die Bildung Ihrer Kinder und der Schulbeginn im Hybridmodell war für alle eine sehr positive Erfahrung.

Wir danken allen Eltern für das Verständnis und die Unterstützung bezüglich der Maßnahmen des Komitees zum Wohle unserer Bildungsgemeinschaft.

Wir ersuchen Sie, stets die offiziellen Mitteilungen der Schule abzuwarten.

Komitee für Risikomanagement

Lic. Michael Peitler

Lcda. Eugenia de Forno

Lic. Uriel Zavala

Lcda. Maya Santis



Lcda. Dina Rivera

Lcda. Aída Hernández

Lic. Thomas Schlager

Dra. Liza Flores

Dra. Mary Méndez

FUNDACIÓN CULTURAL AUSTRIACO GUATEMALTECA

Boulevard Austriaco 23-90 zona 16, Guatemala C.A. ▪ PBX (502) 23091900
www.austriaco.edu.gt ▪ instituto@austriaco.edu.gt